
 

 

 

 

 

“Con vuestra paciencia ganaréis vuestras almas.” 

 

 

Cuando una persona nace de nuevo en la familia de Dios, hay un período de 

tiempo en el que no tiene la misma vitalidad o emoción en su pensamiento o 

razonamiento que tenía anteriormente. Algunos comienzan a perder su alegría con 

el tiempo. 

Debemos aprender a expresar esta nueva vida dentro de nosotros, que viene 

formando la mente de Cristo. Filipenses 2: 5 dice: "Haya, pues, en vosotros, esto, 

sentiréis, también, en Cristo Jesús". 

- Lucas 21:19 significa que tomamos posesión de nuestras almas con 

paciencia. Pero muchos prefieren quedarse a la entrada de la vida cristiana 

(bebés cristianos), en lugar de crear y construir nuestra alma de acuerdo con 

la nueva vida que Dios ha puesto dentro de nosotros. 

- Estos son cristianos que no desean estudiar y aprender de la Palabra de Dios 

para crecer y madurar en cristianos fuertes. 

 

Muchos fallan porque son ignorantes, y culpamos a Satanás de cosas que en 

realidad son el resultado de nuestra propia naturaleza indisciplinada. 

 

Hay algunas cosas en nuestra vida de las que debemos ser responsables: 



Por ejemplo nuestros estados de ánimo. 

- Nunca se librará de nuestro mal humor por la oración, hay algunas cosas que 

Dios nos desafía a hacer por nuestra cuenta, pero lo eliminaremos haciendo 

una decisión de no ser así. 

- Los estados de ánimo casi siempre tienen sus raíces en alguna circunstancia 

física, no en nuestro verdadero ser interior. Es una lucha continua no 

escuchar los estados de ánimo que surgen como resultado de nuestra 

condición física, pero nunca debemos someternos a ellos por un segundo. 

- Luché con esto por un tiempo en mi vida, pero me di cuenta de que solo 

manteniendo mi enfoque en Dios, y no en mis circunstancias físicas y 

mentales, puedo dominar mis pensamientos y estados de ánimo; 

- Solo entonces descubriremos que podemos hacer lo que creíamos que no 

podíamos hacer. 

 

 

¡Uno de nuestros mayores problemas que la mayoría de nosotros sufrimos es 

simplemente que "no lo haremos"! 

- ¡No trabajaremos para convertirnos en cristianos más fuertes y queremos 

que Dios o alguien más haga eso por nosotros! 

 

La vida cristiana es una de coraje espiritual y determinación vivida en nuestra 

carne. ¡Solo nosotros podemos tomar esa determinación de crecer en nuestro 

caminar cristiano por la gracia de nuestro Padre Celestial! 

 

Hacer esa determinación en su vida hoy para derrotar a sus estados de ánimo 

y propósito en su corazón para convertirse en el Dios cristiano desea que seas! 


